

たのしい広公園

「つぎはこっちのすべりだいからすべるよ。」

花子は、そう言うで一ばん長いすべりだいをいきおいよくすべっていきました。

ほかのともだちも、かいだんを走ってのぼると、花子のあとをおいかけてきました。

土曜日の広公園は子どもたちでいっぱいです。小さい子もおうちの人の人といっしょにあそびに来ています。とくに、新しくできた「つばきのすべりだい」はみんなに大人気です。すべるところがいろいろあるし、ターザンロープやつり橋のようなものもあり、とても楽しいのです。

花子たちもすべりだいで楽しくあそんでいました。

「ここまでおいでよ、はやく、はやく。」

花子は、すべりだいの上からともだちによびかけました。

「ようし、花子ちゃんにおいつくからね。」

ともだちは、すべりだいをぎやくからのぼってきます。ちょうどすべろうとしていた花子は、すべるのをやめました。上にやってきたともだちは、

「すべりだいをあがってくるのっておもしろいよ。もう一どやってみよう。花子ちゃんもおいでよ。」

というと、いまのぼってきたすべりだいをすべっていききました。

そのとき花子は、今日の朝の会での先生のお話を思い出していました。

「公園であぶないあそびかたをしている人がいるよう

